

校庭の桜も散り、芝生が少しずつ青さを増してきました。しかし、新型コロナウイルス感染症のおさまる心配がありません。例年であれば、中旬から運動会の練習となるのですが、今年は運動会も中止となりました。色々な催しが中止となりますが、子どもたちの安心した笑顔が一日でも早く、戻れるように教職員一丸となって、学校運営に取り組んでまいりますので、よろしくお願いいたします。

あいさつする子
しっかり学ぶ子
たのしく遊ぶ子

PTA役員の皆様、1年間よろしくお願いいたします。

役員 (敬称略)	会長	尾脇健太郎
	副会長	立石 麻梨 三井 直子
	会計	中川 百合子 田端 友佳



今年度の主な行事予定

現在のところ新型コロナウイルス感染症の影響により、予定がたてられない状況です。今後の予定が決まり次第、お知らせいたしますので、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

《入学式》(4/7)



今年は、新型コロナウイルス感染症の関係で、来賓の方のお祝いや在校生の歓迎のセレモニーもなく、少し寂しい式となりましたが、新入生128名は、緊張した面持ちで、しっかりと前を向き、話を聞いてくれました。

残念なことに、次の日から休業になり、真新しいランドセルは、活躍のときを待っていることと思います。新入生が真新しいランドセルとともに、明るい笑顔で登校してくれる日を教職員一同、心待ちにしています。



こんなことやっています！！

《教科書配布》(4/16~22)

4月16日から22日にかけて、教科書と課題を配布しました。新型コロナ感染拡大防止対策のため、保護者の方に受け取りをお願いし、お手数をおかけしました。



《預かり》(4/9~)

4月9日から預かりを実施しています。毎朝受付で「預かりけんこうかんさつカード」を提示してもらっています。預かりの子どもたちも一日が長いようですが、がんばって、自分の課題に取り組んでいます。



《新型コロナ感染拡大防止対策》

子どもたちの使用する教室を先生たちで、出来る限り消毒をし、児童がいつ登校してきても安心して過ごせるようにしています。



お知らせ

○OPTA 運営委員選出に関して

4月24日に予定していたPTA活動(学級委員選出)は当初予定していた日程をとりやめ、延期して行います。延期した日程については、情勢を見ながら判断し、後日お知らせいたします。

○運動会は中止です。

今年は、新型コロナウイルス感染症の関係で、6月7日(日)予定の運動会は中止です。

相談窓口

- いじめに関すること…西出(人権教育総合推進) 神野(生徒指導)・中村結(養護教諭)
- セクハラ関係…校長・教頭・養護教諭

※不登校・体罰なども、相談しやすい教職員に声を掛けて下さい。また、いずれの相談についてもスクールソーシャルワーカー、第三中学校のスクールカウンセラー、にも相談できます。校長または、西出の方で、予約の調整をします。

お礼！

○先日、保護者から、学校再開に向けて、「お役に立てれば」とマスクのご寄付がありました。子どもたちの笑顔を守るために、大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。感謝申し上げます。

東山の笑顔満開！！

○学校が休業中に体力が落ちるのを気にかけて、校区内をランニングしている子どもたち。その子どもたちが、地域のためにごみを拾いながら、ランニングをしているとのこと。教科書を取りに来た保護者から聞きました。こんな時だからこそ、人の役に立つことを自分から進んでできる子どもって素敵ですよ。

こんな子どもたちが輝ける学校にしていきたいです！！